

Público

La Junta de Andalucía nombra nuevo gerente para el Hospital Regional de Málaga

El cambio por el que sustituirá a Emiliano Nuevo, vinculado en el puesto desde 2016, se hará oficial en los próximos días.

PlantaDoce
22 feb 2019 - 12:38

La Junta de Andalucía nombra nuevo gerente para el Hospital Regional de Málaga

La Junta de Andalucía nombra nuevo gerente para el Hospital Regional de Málaga. El Gobierno autonómico, a través del Servicio Andaluz de Salud (SAS), ha nombrado a Víctor Baena para este cargo, que se hará oficial la semana que viene.

Baena sustituirá en el cargo a Emiliano Nuevo, que ha desempeñado la dirección general del hospital durante los últimos tres años, según la información de *Diario Sur*. Víctor ha desarrollado su carrera profesional en el Hospital Regional de Málaga, ejerciendo cargos como el de director médico, jefe del servicio de urología o director de la unidad de gestión clínica de urología.

Por su parte, **el gerente saliente, Emiliano Nuevo, llegó a Málaga en 2016 desde Jaén, donde era responsable del complejo sanitario de la capital** y con anterioridad subdirector del Virgen de las Nieves de Granada.

El ofrecimiento de ocupar la gerencia del centro hospitalario malagueño le ha llegado a Baena cuando estaba a punto de jubilarse, pero ha decidido seguir en activo, según la información del medio.